

WAKAYAMA JONAN ROTARY CLUB



2022-2023 Club Weekly

事務所 ☎640-8215 和歌山市橋丁23(N-4ビル2F)
TEL(073)432-1615 FAX(073)423-4002
E-mail: wa.jonan@nifty.com

例会場 ☎640-8262 和歌山市湊通り北2丁目1-2 アバローム紀の国
TEL(073)436-1200

例会日時 毎週木曜日 18時30分～19時30分

| | | |
|-----------|---------------|----------------|
| 会長 前田浩二 | クラブ奉仕 堂西誠治 | 国際ロータリー会長 |
| 幹事 宮本政幸 | 職業奉仕 松本健 | ジェニファー・E・ジョーンズ |
| 直前会長 山縣好希 | 社会奉仕 岡本昌也 | 第2640地区ガバナー |
| 会長以外 東徹 | 国際奉仕 山東秀樹 | 森本芳宣 |
| 副会長 光林正明 | S. A. A. 武野英紀 | |
| | 会計 溝上裕章 | |
| | クラブ会報委員長/井手良明 | |

No.1560 2022年9月29日(木)

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ



イマジン
ロータリー

◆本日のロータリーソング 四つのテスト

9月 基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間

本日のプログラム

～延期開催～ クラブフォーラム
上半期クラブ協議会(2)
(全員参加型)

「委員会活動計画」
国際奉仕部門、特別委員会、会計 各委員長

次週のプログラム

～延期開催～ 外部卓話
「ウクライナから脱出、日本へ和歌山へ!」

ウクライナ留学生
ニコリッチ・アレクサンドラ 様

前回の例会記録

令和4年9月15日(木)

- ゲスト紹介 米山奨学生
グエン、ティ ホアン オアン様
- ビジター紹介 堺おおいずみRC
…新本憲一 地区米山記念奨学会 学友小委員長
- 出席報告(会員数37名) 出席規定適用免除会員 9名
9月15日 出席20名(内◎7名)
ホームクラブ出席率 57.14%
- 他クラブへのメーキャップ
有田南RC(卓話講師)…岡本 浩会員
和歌山西RC(サイン受付)…廣田俊樹会員
- 個人寄付
[米山奨学会] 根岸憲一郎、井手良明、東 徹会員



米山奨学生グエン、ティ ホアン オアンさんと
地区米山記念奨学会 新本憲一学友小委員長を囲んで
(左)根岸米山奨学委員長 (右)宮本幹事

会長報告



会長 前田浩二

皆様今晩は、コロナ感染状況が少し落ち着きの見られる中、例会を再開し、本日は米山奨学生グエン、ティ ホアン オアン様と堺おおいずみRC新本憲一様をゲストにお迎えし、卓話をよろしく願います。

又、先週、和歌山市内9RC会長・幹事会に出席し、11月13日J R和歌山駅前花壇植え替え奉仕開催やわか地下広場広告掲示板及び前年度IM実施についての報告を受けました。その中で掲示板広告の文字が今期当クラブの方針「和」と同じなのに感激しました。

IMの報告では、元プロ野球選手の井上紘一氏が講師を務める等、「はぐくむ」と題した実施報告書が皆様に配られています。

又、10月13日和歌山南RCの合同例会ではアトラクションとして和歌祭り四百年式年大祭実行委員会様が演舞などをご披露して頂けますので、楽しみに多くの皆様方の出席をよろしく御願います。

これからも、楽しい例会運営に努めて参ります。

幹事報告

幹事 宮本政幸

- ①「地区大会の出欠表」と、「クラブ会員名簿の原稿」を回覧しますので、ご記入願います。
- ②「地区大会のチラシ」と昨年度の「IM(インターシティミーティング)実施報告書」を(例会袋に)配付しています。
- ③和歌山南RCと合同例会のご案内
10月13日(木) 18:30～20:30 アバローム紀の国
ホスト:和歌山城南RC

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

| RC名 | 和歌山北 | 和歌山アセラ | 和歌山 | 和歌山西 | 和歌山東南 | 和歌山東 | 和歌山南 | 和歌山中 |
|-----|----------------|----------|----------------|---------|----------|----------------|----------------|----------------|
| 例会場 | ダイワロイネットホテル和歌山 | アバローム紀の国 | ダイワロイネットホテル和歌山 | ラグーナ和歌山 | アバローム紀の国 | ダイワロイネットホテル和歌山 | ダイワロイネットホテル和歌山 | ダイワロイネットホテル和歌山 |
| 曜日 | 月 | 月 | 火 | 水 | 水 | 木 | 金 | 金 |
| 時間 | 12:30 | 12:30 | 12:30 | 12:30 | 12:30* | 12:30 | 12:30 | 19:00 |

*第1・2次は18:30～19:30 第3・4・5次は12:30～13:30

アトラクション：和歌祭実行委員会 演舞披露 他
*9月29日(木)までに出欠のご都合をお知らせください。

④地区より、「青森県大雨災害支援金」のお願い
支援先：第2830地区 青森県大雨災害支援本部
2022年8月3日からの大雨により、第2830地区内での河川の氾濫による冠水被害や土砂崩れによる大きな被害をもたらしました。被災地区・被災住民の皆様へのご支援をお願い申し上げます。

⑤〔ロータリーレートの変更お知らせ〕
9月～139円(参考：8月レート133円)

⑥〔クラブ青少年関連委員長会議のご案内〕
2022年10月2日(日)14時00分～17時 ZOOM開催
※どなたでもご参加いただけます。ご興味のある方は、事務局までご連絡ください。

⑦〔例会臨時変更のお知らせ〕
和歌山南RC…9月30日(金)は、18:30～「新会員歓迎会」に変更 和歌山西RC…9月21日(水)は、9月22日(木)18:00～魚菜八風で「夜間例会」に変更 …9月28日(水)は、サンクシェールで「カフェ例会」に変更 和歌山アゼリアRC…10月24日(月)は、18:30～「夜間例会」に変更

委員会報告



■出席委員会(堂西誠治副委員長)
本日の出席報告します。コロナ禍ではありますが、出席率の向上よろしくお祈りします。



■広報・雑誌委員会(山本好信委員長)
ロータリーの友9月号の記事の読みどころ紹介

ニコニコ箱

堺おおいずみRC 米山学友小委員長 新本憲一様…奨学生卓話にお招き頂きありがとうございます。
根岸憲一郎会員…米山奨学生、ゲン、ティ ホアン オアン様 卓話ありがとうございます。又、本人誕生日月です。いよいよ後期高齢者です！ 川崎行彦会員…ゲンさん スピーチ宜しく 浦口英尚会員…ゲンさん スピーチ宜しく御願ひします。 河野正文会員…ベトナム話し楽しみです 山東秀樹会員…米山奨学生ゲン様 卓話宜しく 山縣好希会員…米山奨学生ゲンさん 本日はよろしくお祈り致します。
東 直樹会員…よろしくお祈りします 山本好信会員…残暑お見舞い申し上げます。台風近づいています。
井手良明会員…本人誕生日 岡本 浩会員…76才になります 前田浩二会員…米山奨学生ゲン様、卓話宜しくお祈りします。 宮本政幸会員…ゲン様 よろしくお祈りします。 部家安有美会員…ゲン、ティホアン オアン様、新本様、城南RCへようこそ
合計¥34,000 累計¥146,000

米山奨学生卓話

「私のふるさと・ダナン」

ゲン、ティ ホアン オアン 様

(ベトナム / 大阪観光大学 観光学部)
〈お世話クラブ：堺北RC〉

2021年から2年間、米山記念奨学生として堺北ロータリークラブにお世話になっております。ベトナムのダナンから参りましたオアンと申します。今日、和歌山城南クラブでお話をする機会を与えていただき、とても光栄に思います。どうぞよろしくお祈りいたします。留学のために来日してから5年ほど経ち、現在、私は大阪観光大学・観光学部の4年生です。

この度の卓話は「私のふるさと・ダナン」というテーマでつけさせていただきます。今日私について、私のふるさとについて、



米山奨学生ゲン、ティ ホアン オアンさんへ謝辞の前田会長

奨学生になってから良かったこと、将来の目標などについて話したいと思います。

私は平成9年に生まれて、同年代の皆さんと同じで、2015年5月に高校卒業し、9月にダナン大学に入学しました。しかし、海外に出るといふ夢があり、日本に留学に行くことと決定しました。留学に行くため、途中でダナン大学を退学しました。より良い未来への夢を持って来日して、今まで努力を惜しんでいません。旅行が趣味に加えてベトナムと日本の架け橋になるという目標で2019年に大阪観光大学に入学しました。それが、コロナウイルスの影響で観光業界、航空業界などに対して大変な問題が生じています。それにもかかわらず、ベトナムと日本の架け橋になれるように貿易企業を目指しています。自分の言語能力とともに、ベトナムと日本だけではなく、世界につながって日本と海外の架け橋にもなれると希望しています。

次に、私のふるさと・ダナンについて紹介させていただきます。ダナンはベトナム中部にある海沿いの町です。人口が120万人を超えています。ダナンと大阪の天気はほぼ同じですが、冬は大阪ほど寒くないです。ダナンまたダナンの近くは多くの観光地があります。たとえば、ハン橋、ドラゴン橋、バーナーヒルズ、ホイアン、フェなどです。

ベトナム料理といえば、日本人または外国人はフォーだと思ひ浮かべるのではないのでしょうか。しかし、フォーはベトナム北部が発祥です。中部ではミークアンやパイ・チャン・クワン・ティット・ヘオなどが有名です。特に、寿司や刺身などの生ものを食べるのは日本の文化ですが、ベトナム人は生ものを食べる文化がありません。しかし、ダナンには生魚から作る「ゴイカ」という料理があります。ただし、臭みを減らすため、ベトナムでは様々な香料を使用しています。

ダナンの交通について紹介したいと思います。ベトナムではよくバイクが使われています。それで、道に危なくて大気汚染の問題になっています。逆に、私は来日してから日本の交通が楽で安全です。多くの人々は電車、バスなどの公共交通機関を利用しています。自転車の利用する姿も多いです。そのため、日本の空気が綺麗です。近年、ダナンでは渋滞を避けるため、いくつかの地区に陸橋が建設されました。さらに、ダナンの国際空港から市内までタクシーでわずか10分だけで行くことができます。

私は奨学生になってからロータリアンの方々にたくさん感謝しております。奨学生に採用されるおかげで、米山奨学会、所属クラブなどで国際交流活動に参加することができ、勉強時間が増え、新しい出会いや経験などがいっぱいできてよかったです。ロータリー奨学生になったため、自分も毎日頑張らないといけないと意識します。それで、1年間でN1が取得できて英語の自習でTOEICが760点取得しました。日本語、英語の能力アップすることはもちろんですが、中国語にもチャレンジして勉強し始めます。自分の夢を叶えるようにこれからも頑張っていきたいと思ひます。最後に、皆様の貴重な時間で卓話させていただきました。皆様とのお縁を大切にしていきたいと思ひます。ご清聴ありがとうございました。



9月誕生月の会員さん(一部)